

El equipo territorial de la constituyente Carolina Vilches, del Distrito 6, se hizo presente en la comuna de Cabildo para entregar un buzón el cual servirá para que las vecinas y vecinos de la comuna puedan expresar sus ideas en una carta y depositarlas ahí, donde “toda la comunidad cabildana podrá depositar sus ideas, sueños y anhelos para esta nueva Constitución”, se refiere el posteo de la página oficial del Municipio de Cabildo.

“Queremos que nuestros vecinos y vecinas sean parte de este proceso, por eso los invitamos a traer su papelito hasta la Municipalidad, pueden escribir lo que ustedes sientan y la constituyente lo transmitirá a la Convención Constitucional. Tu opinión importa, no te quedes fuera”, dice la publicación de la página oficial del Municipio de Cabildo.

Anuncio Patrocinado



Cabe destacar que este buzón estará disponible hasta el 22 de abril de este año y se encuentra ubicado en la municipalidad de la comuna de Cabildo. Sumándose a las comunas de Papudo, La Ligua y San Esteban que ya cuentan con su buzón.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?